

# 愛の家 岐南通信

令和7年5月作成

新緑がまぶしい季節になりました。  
気温も上がり初夏を思わせる日も…  
花や緑がきれいな季節なので  
お散歩などたくさん行けたらと  
思っております。

変わらず感染症対策を継続させて頂いて  
おりますが、制限は設けておりません。

現在でも様々な感染症が  
至る所で流行っております。  
体調管理に気を付けてまいります。

## 愛の家グループホーム岐南 ブログのご案内



🏠 愛の家グループホーム岐南の  
ホームページ掲載QRコード

ホームページにてブログを始めました！

普段の様子や、ホームのイベント紹介  
など・・・随時更新しております。

岐南通信では伝わらないご利用者様や  
スタッフさんの声や表情を  
ぜひご覧ください！



### いちご狩りをホームでやるぞー！！



### 日常生活



生活機能訓練やお手伝い、訪問理美容など  
ホームの中においてもご自宅でお過ごしいただくのと  
変わらないよう心がけております。

### 着物のファッションショーに参加してきました！！



当日はお天気にも恵まれ  
ホームからご利用様と  
見学にも行きました！  
着物美人さんになりました



### 今月の格言



### お誕生日おめでとうございます！

スタッフさんが用意したプレゼントと  
ケーキでユニットの皆さままで  
お誕生日のお祝いをいたしました♡

